

# CHRONIK 1990 - 1999



1992  
Vorführung zum Dorrfest



## 1990

Hauptereignis dieses Jahres war zweifellos der Hilfstransport nach Rumänien. Die Vorbereitungen begannen am 17. Januar, bevor man am 1. Februar unter großer Anteilnahme der Dorfbevölkerung mit drei Sattelzügen, zwei Kombis und 20 Helfern aufbrach. Die bei der Spendenverteilung erfahrene große Dankbarkeit zeigte den Helfern, wie wertvoll die Güter für die dortige Bevölkerung waren. Am 8. Februar wurden alle Helfer mit Glockengeläute glücklich und unversehrt wieder in ihrer Heimat Woringen empfangen.



1993  
Gründung der Jugendfeuerwehr



## 1992

Zwei Einsätze wegen Sturmschäden und dreimaliges Wässern des Sportplatzes waren die erwähnenswerten Auftritte.

## 1993

Die Jugendfeuerwehr wurde gegründet. Zudem wurde ein weiterer Hilfstransport nach Bosnien organisiert.

## 1994

Kommandant Gottfried Honold wird Kreisbrandmeister.



1995  
Fahrzeugübergabe des LF 16/12 40/1

## 1995

Schon Jahre zuvor zeichnete sich die Notwendigkeit eines neuen Fahrzeuges ab, um für die technische Hilfeleistung auf der A7 gerüstet zu sein. Nachdem Woringen seine eigene Auffahrt erhalten hatte, stand die Betreuung durch die Feuerwehr zur Diskussion. Bereits 1992 fanden erste Sitzungen mit Gemeinderat und KBM Karg wegen der Neuanschaffung eines Fahrzeuges statt. Am 20. Mai konnte dann schließlich das neue Fahrzeug LF 16/12 40/1 übergeben werden. Nach einer Abendandacht in der Kirche wurde im Peterhof die feierliche Übergabe vorgenommen. Danach führte der Festzug ins Feuerwehrhaus, wo nach Grußworten und Erinnerungsgeschenken noch ein rauschendes Fest bis in die Morgenstunden gefeiert wurde. Tags darauf stand das Fahrzeug für die Dorfbevölkerung zur Besichtigung zur Verfügung. In diesem Jahr ereignete sich ein Großbrand bei der Firma Cord in Memmingen. Überörtliche Hilfe wurde hier mit mehreren anderen Wehren geleistet.



1999  
Sturm Lothar



## 1996

Im Juli brannte es gleich zweimal, aber nur in der Nachbarschaft. Zuerst stand das Pfarrhaus in Lachen in Flammen und nur wenige Tage später brannte der Reiterhof Wieslings nieder. Beide Male halfen wir den benachbarten Wehren bei der Brandbekämpfung.

## 1997

Im Januar dieses Jahres war der Großbrand der Firma Bio-Chema in Memmingen zu verzeichnen. Im April hielt uns ein umgestürzter Tanklaster auf der Autobahn in Atem, aber es lief glücklicherweise kein Heizöl aus, und wir wurden von einem größeren Einsatz verschont. Weiterhin kam es in diesem und in den folgenden Jahren zu vermehrten Einsätzen wegen vollgelaufener Keller in Folge von Wolkenbrüchen.

## 1998

In diesem Jahr erfolgten keine Brandeinsätze, nur die Autobahn hielt uns auf Trab mit technischer Hilfeleistung, Autobränden und Verkehrsunfällen.

## 1999

Nennenswertestes Ereignis war zu Weihnachten der Sturm Lothar, wobei vielfach technische Hilfeleistung geleistet wurde. Abgedeckte Dächer mussten gedeckt und umgestürzte Bäume beseitigt werden.